校長連信令和4年度 16号 令和4年10月18日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

≪スポーツの秋!読書の秋!河北中生大活躍!≫

9月、10月、市中学校総合体育大会秋季大会が開催され、本校から陸上競技、バスケ ットボール、ソフトテニス、卓球、サッカー、軟式野球、柔道が出場し、健闘しました。

柔道は、男子個人73kg級優勝、男子60kg級、男子55kg級で3位入賞。卓球 は、団体男女とも3位、2年生男子個人3位、5位、2年生女子個人5位に入賞しました。 陸上競技は1年生女子100m走優勝、2年生女子走り高跳び2位、女子共通円盤投げ4 位、2年生女子走り幅跳び4位、1年生女子200m走4位。ソフトテニスは、女子個人 5位に入賞しました。

更に、陸上部はすでに県大会も終えているのですが、県大会1年生女子100m走の部 で、本校生徒が大会新記録を樹立して優勝、2年生女子が走り高跳びで3位入賞を果たし ました。

文化系の活動としては、和歌山市読書感想文コンクールにおいて、本校3年生が佳作、 他5名が入賞を果たしました。

以上のように本校生徒たちは、文武両面で健闘してくれています。うれしい限りです。

≪生石高原のススキ見頃です≫

東方面は、紀伊山地がぐるり見渡せました。

先週末、久しぶりに1日、自由に使える時間があったので、ち よっと高い目の山、生石山(870m)に登って来ました。高原 の辺り一帯は、私のようなハイカーや、オートバイのツーリング 客、ドライブで来ている観光客でにぎわっていました。好天のも と、あたり一面、ススキで埋め尽くされ、圧巻でした。また、頂 上からは、360度の景色が望め、西は淡路島や四国、和歌山平野、北に和泉山脈、南・



はるか彼方に、和歌山城らしきものが見えたので、少し望遠機能がついたデジカメで、 その方向の写真をとり、自宅でパソコンにその画像を落として、拡大して確認すると、な んと、河北中学校の体育館の屋根と、本館の外階段が写っているではありませんか。

外階段から、遠く南東方向に生石山が確認できるので、生石山からも物理的には、河北 中学校が見えるのは不思議ではないのですが、まさか、遠くの生石山の頂上から撮った写 真に河北中学校の外階段が写るとは思ってもみなかったので、感動しました。家で、妻に 興奮して、その写真を見せたのですが、「ふ~ん」という素っ気ない返事だったので、他 の人にとって、別にたいしたことではないのね、と我に帰りました。

いずれにせよ、ススキの見頃はしばらく続くようですし、360度大パノラマの景色は 絶景です。お時間ある方は、ぜひご家族で訪れてみてください。健脚に自身のある方は、 ハイキングで頂上を目指すことをお勧めします。頂上で食べるおにぎりはサイコーです!